



Die Arbeit an der Birne erfordert große Geschicklichkeit. Die Birne, sonst für „Große“ zugeschnitten, wird durch Unterbauen der Füße passend gemacht

des Kampfes abzuwarten und dann zu erfragen, wo Sie das wirkliche Boxen erlernen können.

Beim Zuschauen haben Sie ja schon mancherlei gelernt. Sie wissen, daß der Kampf in einem sogenannten „Ring“ ausgefochten wird. Die Abmessung des Ringes konnten Sie schätzen, sie beträgt  $4 \times 4$ , bzw.  $6 \times 6$  Meter. Der Boden ist mit einem ein bis zwei Zentimeter starken Teppich ausgelegt, über den eine gutbefestigte Plane

gespannt sein muß. Vier Eckpfähle, die mit zwei bzw. drei straff gespannten Seilen miteinander verbunden sind, bilden die Begrenzung des Ringes. Der Kämpfer ist mit Kniehose, einer Gürtelhose mit Beinansatz, bekleidet. Die Fußbekleidung machen absatzlose Schnürschuhe bis zur Hälfte des Unterschenkels aus. Nicht zuletzt werden Sie auch das Wichtigste, die Boxhandschuhe, kennen. Sie sind aus Kalb- oder Rindleder gefertigt und mit